



Diálogo con criminales es un espejismo.- Harfuch



El Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se pronunció en contra de que las autoridades dialoguen con criminales, porque es un espejismo y siempre sale mal.

"Las organizaciones criminales son quienes corrompen a autoridades, quienes cobran pisos, quienes extorsionan. Cualquier tipo de diálogo con las organizaciones criminales es un espejismo. Siempre, siempre, siempre sale mal", declaró.

Durante la reunión Plenaria con diputados morenistas, el Secretario de Seguridad pidió su ayuda para dejar claro a la ciudadanía que tienen

autoridades con las que pueden contar y que son los criminales quienes hacen daño, generan la violencia en el País y corrompen a las autoridades.

"Tenemos que dejar claro a la ciudadanía que tiene autoridades con las que pueden contar, que tienen autoridades que están para servirles y donde requerimos. También su ayuda es para que la ciudadanía tenga claro quién es el que hace daño a la sociedad, quiénes son los que hacen daño a nuestros jóvenes, a nuestros niños, y son las organizaciones criminales. Las organizaciones criminales son quienes generan la violencia en nuestro país", señaló.

Pese a que la reunión era para abordar uno de los temas más sensibles para el País, la presencia de Harfuch provocó los gritos de las legisladoras de Morena.

"¡Guapo!", lanzaron desde las butacas las diputadas, quienes previamente recibieron al Secretario con aplausos y vitoreos, asegurándole que "¡No está solo!".

Mientras el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, admitía la importancia de la materia, también encabezó la lista de elogios.

"(La estrategia) es una de las más sentidas, la relativa a seguridad pública, por eso hay mucho interés, por escucharlo, por no decir emoción, por escucharlo, por estrechar su mano o por obtener una fotografía histórica, que es natural, es natural, y además es una gente amable, sencilla", apuntó.

García Harfuch también señaló que su prioridad como Secretario de Seguridad federal es la coordinación con las autoridades estatales para combatir los delitos del fuero común y resaltó que la atención a las causas y la implementación de inteligencia se trabajan de forma paralela para detener a criminales.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		01-02-25	LEGISLATIVO



"Los productos de inteligencia operables se traducen en detenciones. Si bien se atienden las causas, también se hacen operativos fuertes para detener a generadores de violencia", puntualizó.

<https://www.reforma.com/dialogo-con-criminales-es-un-espejismo-harfuch/ar2946585>